



## ★募集しています！

広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



**泉 佐野産野菜直売所が市役所玄関横にオープン！**  
泉佐野市役所正面玄関横に泉佐野産野菜直売所がオープンしました。地域の農家さんが丹精込めて作った新鮮な野菜や果物が並びます。毎週月～金曜日(祝日除く)に、オープンしています。ぜひ一度お立ち寄りください。(無人販売のため、釣銭対応はできません。)



**市 立さくらこども園へ日よけのシェードを寄贈**  
株式会社LIXIL様と株式会社 小間久商店様より、「窓からECOシェアプロジェクト」の一環として、夏の強い日差しを遮り、高い日射遮蔽効果を発揮する外付日よけ「スタイルシェード」を市立さくらこども園に寄贈いただき、5月20日(月)に贈呈式が開催されました。



**泉 佐野駅海側でつむぎやオープンマルシェが開催**  
5月19日(日)、泉佐野駅海側の「SHARE BASE つむぎや」など5カ所で飲食・物販のお店が並ぶ「つむぎやオープンマルシェ」が開催されました。COZY ROOM「ASAHI」遊では、「こども店長」の体験ができるお店なども登場し、大変賑わっていました。



**モンゴル国トゥブ県訪問団が市役所を表敬訪問**  
5月23日(木)、本市の友好提携都市であるモンゴル国トゥブ県から県議会議員を団長とする小学生訪問団が市役所を表敬訪問されました。訪問団は5月22日(水)～26日(日)に来日し、北中小学校での給食体験や、わんぱく相撲泉佐野場所での交流試合など、市内小学生との交流を深めました。



**スリランカ教育視察団が市役所を表敬訪問**  
5月23日(木)、本市と友好関係にあるスリランカから国会議員を団長とする視察団が市役所を表敬訪問され、今後の教育分野での交流の話がありました。また、視察団のみなさんは、市立第三小学校や府立佐野高等学校を視察され、本市の教育システムに関心を持たれていました。



**自主防災活動功労表彰が行われました**  
5月25日(土)、社会福祉センターにおいて泉佐野市自主防災活動功労表彰が行われ、自主防災活動の推進に自主自発的に取り組んでいただいた団体として笠松町自主防炎会が表彰されました。また、永年にわたり自主防災活動に従事された4人のみなさんに感謝状の贈呈も行われました。



**わんぱく相撲 泉佐野場所が開催**  
5月25日(土)、J:COM末広体育館において、(公社)泉佐野青年会議所主催「第15回 わんぱく相撲 泉佐野場所」が開催され、小学生力士が熱戦を繰り広げました。また今年度は、本市の友好提携都市にあるモンゴル国トゥブ県の小学生との交流試合も行われました。



**韓国寿城区代表団が本市を訪問されました**  
 5月26日(日)、本市の友好都市である韓国大邱広域市寿城区からキム区長を含む代表団が本市を訪問し、今後の観光イベントやキャラクター活用について、関係部署との意見交換会を実施しました。また、訪問団は市が運営する「eスタジアム泉佐野」を訪問し、eスポーツを体験されました。



**とっておきの音楽祭がりんくうタウンで開催**  
 5月26日(日)、りんくうタウンにおいて「とっておきの音楽祭 in りんくう大阪2024&とっておきのアート展」が開催され、たくさんの方が参加していました。今年は、りんくう公園多目的駐車場内特設ステージをメイン会場に行われ、フィナーレでは出演者が集合し大変盛り上がり上がっていました。



**能登半島地震の被災地へ市職員を派遣**  
 今年1月に発生した令和6年能登半島地震により被災した石川県輪島市を支援するため、6月～来年3月の期間、輪島市で支援業務に従事する市職員1人を派遣しました。5月30日(木)には、派遣する職員の出発式が市役所で行われました。



**こども食堂への寄付に感謝状を贈呈**  
 ミズ・椿様より、本市のこども食堂の運営に関して支援のための寄付金をいただき、5月29日(水)に市長より感謝状を贈呈しました。いただいた寄付金は、こども食堂の運営のために有効に活用させていただく予定です。



**感謝のお花を園児が届けてくれました**  
 6月5日(水)、今年も市役所で働く人への感謝の気持ちを込めたお花を、泉佐野ルーテルこども園の園児たちが届けてくれました。千代松市長がお花を受け取り、園児のみなさんにお礼の言葉を伝えました。



**農業用水の安定供給へのご尽力に対し感謝状を贈呈**  
 市立かんがい排水施設を管理されている泉佐野市用水運営協議会において、永きにわたり豊富な知識と経験を生かし本市の農業用水安定供給にご尽力された功績から、宮先 勝様に対し、5月31日(金)、市役所において感謝状の贈呈が行われました。

**いずみさのこども未来応援フェスタが開催されました**

6月1日(土)、レイクアルスタープラザ・カワサキ生涯学習センターなどにおいて、「第3回 いずみさのこども未来応援フェスタ」が開催され、屋内では鉄道やプラレールをテーマにしたイベントや選挙体験コーナーなど、屋外では、ゆるナキンのふわふわドームやミニ鉄道乗車体験のほか、市役所庁舎横駐車場では消防車両や救急車両などのはたらく車両展示などでとても賑わっていました。

